
19 - 25 agosto

LUNEDÌ 19
Gdc 2,11-19;

 Sal 105;
 Mt 19,16-22

ORE 8.00:   S.MESSA Aggeo
ORE 18.00: S.MESSA Bellandi Carla e Romualdo

MARTEDÌ 20
Gdc 6,11-24a; 

Sal 84; Mt 
19,23-30

S. BERNARDO
ORE 8.00:   S.MESSA 
ORE 18.00: S.MESSA Cattaneo Giannina
ORE 21.00: Adorazione Eucaristica 
                   in ascolto della Parola

MERCOLEDÌ 21
Gdc 9,6-15;

 Sal 20; 
Mt 20,1-16

S. PIO X

ORE 8.00:   S.MESSA 
ORE 18.00: S.MESSA Tomasoni Maddalena

GIOVEDÌ 22
Gdc 11,29-30a; 

Sal 39;
 Mt 22,1-14

B. V: MARIA REGINA

ORE 8.00:   S.MESSA 
ORE 18.00: S.MESSA 

VENERDÌ 23
Rut 1,1.3-6.14b-
16.22; Sal 145; 

Mt 22,34-40

ORE 8.00:   S.MESSA 
ORE 18.00: S.MESSA Ufficio:
                      Zamboni Giovanni Battista e famiglia

SABATO 24
Ap 21,9b-14;

 Sal 144; 
Gv 1,45-51

S. BARTOLOMEO

ORE 8.00:   S.MESSA Gandelli Celestina
ORE 18.00: S.MESSA Mario, Angela e Luigi

DOMENICA 25
Is 66,18b-21;
 Sal 116; Eb 

12,5-7.11-13;
 Lc 13,22-30

XXI DOMENICA TEMPO ORDINARIO

ORE 8.30:   S.MESSA Clemente
ORE 10.30: S.MESSA 
ORE 17.20: Vespro e Benedizione Eucaristica
ORE 18.00: S.MESSA Carmela e Luigi

● Martedì, ore 21.00: Adorazione Eucaristica in ascolto della 
Parola. Possibilità di accostarsi al sacramento del Perdono. 

● A conclusione della nostra sagra voglio ringraziare le molte 
persone che hanno partecipato alle diverse iniziative proposte. 
Un sentito ringraziamento alle volontarie e ai volontari che 
prestano un servizio generoso sia in Chiesa come in Oratorio.

● Con soddisfazione comunico che per la ristrutturazione e 
l’ampliamento dell’asilo nella terra povera di un quartiere di 
Lima, in Perù, a fronte della spesa pari a circa € 3.700,00 
abbiamo raccolto € 3.740,00. Vi ringrazio tantissimo per la 
vostra generosità! In un mese di tempo abbiamo raccolto il 
necessario per offrire un sorriso a tanti bambini poveri e 
soprattutto per garantire loro un futuro più sicuro. Grazie di 
cuore. Il Signore ricompensi la vostra generosità. Anche questa 
colletta è significativa perché mette insieme il contributo di 
tantissimi. Per chi non fosse arrivato in tempo a fare un’offerta, 
ma comunque a tutti, ricordo che attraverso i don o qualche 
membro del gruppo missionario o attraverso la cassetta in chiesa 
è sempre possibile fare offerte pro missioni. Di volta in volta 
verranno destinati a progetti particolari sostenuti dai nostri 
missionari.

Per questo tempo estivo l'orario delle messe domenicali 
sarà il seguente: 

8.30; 10.30; 18.00



● Sabato 17, dalle ore 19.30: i giovani e i volontari dell’Oratorio 
invitano la comunità per una serata musicale, con possibilità 
dell’apericena e servizio Tugurio.

● Sabato 17 saranno passati 11 mesi dal rapimento di padre Gigi. La 
Veglia diocesana inizierà alle ore 21.00 presso la chiesa parrocchiale 
di san Bernardino fuori le mura; si camminerà pregando il Rosario 
verso il Santuario della Madonna della Pallavicina in Izano.

● Per quanti lo desiderano è disponibile – in sacrestia - il nuovo 
volume per una visita guidata alla nostra chiesa parrocchiale (offerta 
libera).

Papa Francesco – Angelus nel giorno dell’Assunta  2019

Cari fratelli e sorelle, buongiorno!

Nel Vangelo di oggi, solennità dell’Assunzione di Maria Santissima, la 
Vergine Santa prega dicendo: «L’anima mia magnifica il Signore e il 
mio spirito esulta in Dio, mio salvatore» (Lc 1,46-47). Guardiamo ai 
verbi di questa preghiera: magnifica ed esulta. Due verbi: “magnifica” 
ed “esulta”. Si esulta quando accade una cosa così bella che non basta 
gioire dentro, nell’animo, ma si vuole esprimere la felicità con tutto il 
corpo: allora si esulta. Maria esulta a motivo di Dio. Chissà se anche a 
noi è capitato di esultare per il Signore: esultiamo per un risultato 
ottenuto, per una bella notizia, ma oggi Maria ci insegna a esultare in 
Dio. Perché? Perché Lui - Dio - fa «grandi cose» (cfr v. 49).

Le grandi cose sono richiamate dall’altro 
verbo: magnificare. “L’anima mia magnifica”. Magnificare. Infatti 
magnificare significa esaltare una realtà per la sua grandezza, per la 
sua bellezza… Maria esalta la grandezza del Signore, lo loda dicendo 
che Lui è davvero grande. Nella vita è importante cercare cose grandi, 
altrimenti ci si perde dietro a tante piccolezze. Maria ci dimostra che, 
se vogliamo che la nostra vita sia felice, al primo posto va messo Dio, 
perché Lui solo è grande. Quante volte, invece, viviamo inseguendo 
cose di poco conto: pregiudizi, rancori, rivalità, invidie, illusioni, beni 
materiali superflui… 

Quante meschinità nella vita! Lo sappiamo. Maria oggi invita 
ad alzare lo sguardo alle «grandi cose» che il Signore ha 
compiuto in lei. Anche in noi, in ognuno di noi, il Signore fa tante 
grandi cose. Bisogna riconoscerle ed esultare, magnificare Dio, 
per queste grandi cose.Sono le «grandi cose» che festeggiamo 
oggi. Maria è assunta in cielo: piccola e umile, riceve per prima la 
gloria più alta. Lei, che è una creatura umana, una di noi, 
raggiunge l’eternità in anima e corpo. E lì ci aspetta, come una 
madre aspetta che i figli tornino a casa. Infatti il popolo di Dio la 
invoca come “porta del cielo”. Noi siamo in cammino, pellegrini 
verso la casa di lassù. Oggi guardiamo a Maria e vediamo il 
traguardo. Vediamo che una creatura è stata assunta alla gloria di 
Gesù Cristo risorto, e quella creatura non poteva essere che lei, la 
Madre del Redentore. Vediamo che nel paradiso, insieme a Cristo, 
il Nuovo Adamo, c’è anche lei, Maria, la nuova Eva, e questo ci 
dà conforto e speranza nel nostro pellegrinaggio quaggiù. La festa 
dell’Assunzione di Maria è un richiamo per tutti noi, specialmente 
per quanti sono afflitti da dubbi e tristezze, e vivono con lo 
sguardo rivolto in basso, non riescono ad alzare lo sguardo. 
Guardiamo in alto, il cielo è aperto; non incute timore, non è più 
distante, perché sulla soglia del cielo c’è una madre che ci attende 
ed è nostra madre. Ci ama, ci sorride e ci soccorre con premura. 
Come ogni madre vuole il meglio per i suoi figli e ci dice: “Voi 
siete preziosi agli occhi di Dio; non siete fatti per i piccoli 
appagamenti del mondo, ma per le grandi gioie del cielo”. Sì, 
perché Dio è gioia, non noia. Dio è gioia. Lasciamoci prendere per 
mano dalla Madonna. Ogni volta che prendiamo in mano il 
Rosario e la preghiamo facciamo un passo avanti verso la grande 
meta della vita. Lasciamoci attirare dalla bellezza vera, non 
facciamoci risucchiare dalle piccolezze della vita, ma scegliamo la 
grandezza del cielo. La Vergine Santa, Porta del cielo, ci aiuti a 
guardare ogni giorno con fiducia e gioia là, dove è la nostra vera 
casa, dove è lei, che come madre ci aspetta.


